

水ノ上

元堺市議会議員
なるあき

西区

公認会計士・税理士、剣道教士7段

- 昭和38年5月 堺市生まれ
- 花田口聖母幼稚園、三国丘小学校、三国丘中学校、清風南海高校
- 中央大学経済学部卒業、公認会計士・税理士登録
- 監査法人トーマツで公認会計士監査に従事
- 平成10年堺市で水ノ上公認会計士税理士事務所開業
- 令和4年税理士法人水ノ上会計に移行。代表社員就任現在に至る。
- 平成15年4月堺市議会議員初当選。以後5回連続当選。第80代堺市議会議長。
- 令和4年日本維新の会から参議院議員比例区に立候補するも落選
- 剣道:教士7段。現役。少年剣道の指導に当たる。

1 令和5年を迎えて

皆様には輝かしい新年をお迎えのことと思います。
本年も宜しくお願ひ致します。

新型コロナウイルス感染症の蔓延から丸3年が経ちましたが変異株が収まる気配を見せていません。

又、昨年2月に勃発したロシアのウクライナ侵略戦争は1年が経ちますが休戦のめどが立たず、中国共産党による台湾有事、北朝鮮による核開発ミサイル開発も懸念されます。

世界情勢が混沌とする中、国内に目を向けては日本経済は30年以上も停滞したまま景気浮揚の策が未だ見えず、政治的にも政情が定まらず国防問題、経済問題の議論も深まっていない状況です。

国内外ともに不安定な時を迎え我々日本人は誇りある日本を守るために正しい歴史を学ぶ時だと思います。

堺市も国内外の状況に大きく左右されることでしょう。笑顔の堺を作っていくために市民の皆様としっかりと手を携えていきたいと思います。



2 堺市議会議員5期19年の実績と経験から、堺の発展の為に水ノ上が取り組む政策

- 南海トラフ地震による地震・津波災害に備えて防災対策を強化
- 浜寺地域の都市計画を早期に着実に推進
- 大阪都市圏一体で観光戦略の構築
- 堺の歴史文化を世界に発信
- 子ども達に「日本に生まれて良かった」と誇りに思える歴史教育の推進
- 出産子育て支援の充実の推進
- 保育所の整備を進め待機児童ゼロの推進
- 高齢者・障がい者サポートの充実の推進

3 新春対談

和泉市長
辻 宏康様

関西空港を利用した南大阪の連携発展



水ノ上：辻市長とは20年以上のお付き合いをさせていただいているが、現在和泉市長として4期目の半ばを迎えます。堺市との連携の中で南の大阪の活性化をどのようにお考えですか？

辻市長：南大阪の発展は関西国際空港の活用にあると思います。関西国際空港は西の玄関口ですが多くの外国人は大阪市内、神戸市、京都、奈良等に直行し南の大阪地域への来訪者は少ない。堺市も和泉市も多くの観光資源があります。もっと連携して発信していくべきだと思います。

水ノ上：関空は1994年開港以来関西・日本の西のゲートウェイと位置付けられ年間の航空旅客数は300万人を超えます。堺には世界文化遺産となった百舌鳥古墳群、和泉市にも久保惣美術館をはじめ多くの観光資源がありもっと注目を浴びてもよいと思います。

辻市長：永藤堺市長ともぜひ連携してこの機運を盛り上げていきたいと思いますが、水ノ上さんには堺市と和泉市の連携の架け橋となってくれることを期待しています。

ポスターを掲示頂ける方はご連絡ください→



4 出産・子育て支援

堺市では国の出産・子育て応援交付金を活用して、出産子育てにかかる経済的な負担を軽減するため、妊婦の方に出産応援給付金5万円、出生した子どもを養育している方に養育応援給付金5万円が令和5年3月から順次給付されます。少子化対策としてこのような支援事業の拡張を進めていきたいと思います。



5 西区活性化プロジェクト

これからの10年で 浜寺地域は大きく飛躍します!

○浜寺地域で予定されているビッグプロジェクト

○南海本線連続立体交差事業 令和9年度完成予定

○阪堺線軌道 常盤浜寺線以南移設事業

南海本線と結節により乗り換え改善

○都市計画道路 常盤浜寺線付替え事業により臨海線と直結

○都市計画道路 諏訪森神野線開通事業

○都市計画道路 錦浜寺南町線の整備 石津川橋梁設置事業

○浜寺小学校建替事業 耐震性、狭隘な運動場の拡張

令和8年度完成予定

○浜寺公園駅前活性化事業

○浜寺諏訪ノ森駅前活性化事業

○浜寺公園150周年事業



○南海本線連続立体交差事業を起爆剤とした街づくりの大転換

高石市域から石津川までの約2.4kmの南海本線の高架化で南海本線と交差する3本の都市計画道路が整備され、区間の7つの踏切が解消され、国道26号線と府道204号(旧26号線)及び臨海線との連結がスムーズになり交通渋滞の解消や事故の防止、鉄道で分断されていた地域の一体性が確保されます。また錦浜寺南町線の事業着手により石津川に橋が架けられ諏訪ノ森神野線と結節され石津地域との交通の便が格段に上がります。

南海トラフ地震による津波災害が危惧されますが、速やかな東地域への人の移動のため、人命を守る観点から一日も早い高架化が望まれます。

完成は令和9年度末の予定ですが工事の遅れにより高架化が遅れる可能性があります。すべての完成にはなお年数を要しますが、完成の遅れが最小になるよう取り組みたいと思います。

○阪堺線軌道移設事業



南海本線連続立体事業に合わせて阪堺線(チン電車)が常盤浜寺線から以南の路線が東側に移設され、連続立体工事終了後は、浜寺公園駅で南海本線と阪堺線の相互乗り入れをする事となり乗換の利便性が高まります。

○浜寺公園駅、諏訪ノ森駅前開発。

共に100年の歴史を誇る浜寺公園駅、諏訪ノ森駅は駅舎としての任務を終え、それぞれ地域の憩いの場として活用されています。南海本線高架後にはそれぞれ駅前を飾る町のシンボルとして再活用が計画されています。



6 身を切る改革の原点 映画「二宮金次郎」 上映会の推進

NPO法人ライフアクティブプランが映画「二宮金次郎」の普及に努めており地域会館などで上映会を開催しています。

令和4年11月から令和5年1月にかけて浜寺三光会館、浜寺昭和校区地域会館、浜寺石津公民館、浜寺船尾会館の4か所で上映会を開催し皆様に好評頂きました。昔多くの小学校にあった二宮



金次郎像。感動的な名作です。一般的の映画館で上映していませんので、これからも地域会館等で上映会を開催していきますので機会があれば是非ご覧ください。

7 剣道をはじめとする 武道教育の充実

平成16年から18年間小学校の体育館で少年少女の剣道を指導してきました。剣道部卒業生は150人を超えます。また、堺市長杯争奪少年剣道選手権大会を15年間主催し参加者は延べ6000人を超えてます。剣道をはじめとする武道教育は、中学校で必修科目となり子ども達の肉体的精神的成长に大きな効果をもたらします。



これからも剣道をはじめとした武道の普及に努め子ども達の健全育成に力を尽くしたいと思います。

水ノ上成影事務所

TEL(072)263-0333 FAX(072)263-0334

E-mail : info@mizunoue.com



▲水ノ上はHP・SNSでさまざまな情報を発信しています。